
議事録 

第３回保谷小学校運営協議会(要点記録) 

 日時：令和５年９月９日㈯ 13 時 30 分～15 時 00 分 

 場所：保谷小学校３階レインボールーム 

 出席：立川委員、奥山委員、松本委員、小嶋委員、南波委員、髙木委員、久村委員、村松委員、加納委員 

 欠席：なし 

 ・委員９名中９名の出席により本会議は成立 

次第１ 会長あいさつ 

挨拶要旨 

道徳授業地区公開講座が無事に終わりました。あっという間の時間でした。 

また、学校公開では先生方による教材準備や工夫がなされていて、児童もしっかりと授業を受けられていたと思います。 

次第２ 校長あいさつ 

挨拶要旨 

土曜日のこの時間にありがとうございます。そろそろ来年の１５０周年に向けて話し合っていきたいと思います。 

次第３ 道徳授業地区公開講座の感想 

各委員が参観した感想 

 内容省略 

次第４ 学校評価についての意見交流 

校長  今年度から学校評価の項目を変更しています。保護者・児童・教員の評価は別紙のとおりです。 

    次回、ＣＳとして同項目の評価を行います。 

 

副校長 学校評価や保護者アンケートを受け、できることは対応していきます。前回の学校公開後のアンケートから、 

今回公開時には防犯を目的とした受付を設けました。 

次第５ １５０周年に向けて 日程その他 

 校長より、１５０周年行事の企画（案）の説明あり。 

  ・学校行事に１５０周年の冠をつける  

  ・１５０周年記念式典の実施 

  ・１５０周年記念品 

  ・はなバス・西武バスの児童アナウンス 等 

   （バスアナウンスについてはＣＳで各所に確認） 

 髙木委員より、ラジオ出演の提案あり。 

次第６ 学校・学年・学級の課題に対する意見交換 

校長 現在、担任教諭が毎年変わっているが２学年ずつ持ち上がるようにしたいと考えている。 

   他、内容省略 

次第７ 避難所 防災関連 

校長 避難所運営協議会を終え、保谷小が避難所になった場合の職員の役割分担を決定しました。 

児童には学年ごとの防災授業、また、１０月２０日の学校公開時には４年生を対象に避難所運営協議会による 

防災教室があります。   

次第８ その他協議事項（特別支援・次年度教室配置・校庭整備・人事 その他） 

・次年度より、特別支援教室が他教室への通級でなく、各校でみるようになる。 

・芝生について、植苗後に養生をしていたが育成に成功。関係各団体でも芝刈り、水やり、雑草抜きなども行った。 

綺麗になってきたのでこのまま見守りたい。 

以上で第３回学校運営協議会を終了します。 

次回は１１月１１日㈯ １４時００分～１５時３０分の予定です。 

 


